



大内中だより

きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年10月25日  
第27号



## 生徒会役員選挙を実施 生徒会事務局は新体制に

先週18日に、選挙管理委員会による生徒会役員選挙の立会演説会と投票を実施しました。生徒会長を中心とする5名の新役員が、大内中の代表として校内外で活躍することを期待しています。

投票前の立会演説会では、11名の候補から全校生徒に向けて次のようなアピールがありましたので、その一部を紹介します。(各候補者の選挙公報を要約しました。)



- ・「あいさつ日本一」を目指して朝のあいさつ運動に取り組み、一人一人の生徒が自信を持って発言や行動ができるようにしたい。
- ・誇りを持てる学校にしたい。行事を充実させ、地域とのつながりを深くしたい。
- ・中学校生活の中で、楽しみを少しでも多くしたい。「リクエスト給食」を行いたい。
- ・生徒会事務局経験者として、これまで培った知識や経験を生かしてよりよい学校生活を送れるようにしたい。
- ・みんなが過ごしやすいと思える学校づくりに取り組み、学校をよりよくするための意見を積極的に発信したい。
- ・全校の絆が足りないと思うので、交流イベントやレクリエーションを実施したい。
- ・来年度行われる10周年式典や行事に関するアイデアを積極的に出して全校の主体となれる生徒会を目指したい。
- ・(自分の)最大限の力を発揮して貢献したい。役割から逃げず、頑張りたい。
- ・学校生活が楽しくなる企画を考えたい。10周年記念式典を成功させたい。
- ・全校生徒が楽しんで学校生活を送れるような提案をして、あいさつと笑顔のあふれる学校にしたい。
- ・生活や学習の環境を整えるために自習室を設けたい。学習の仕方や学習方法についても自分たちで考えていける学校を目指したい。

どの候補者も、現状に満足することなく、大内中を進化させようと高い理想を掲げています。また、来年度に予定している10周年式典への意識も高まっています。新リーダーのもと、全校生徒が一枚岩となって理想とする学校にしてほしいと思います。

## 休み時間に火災が発生したらどうする！？(第2回避難訓練)

爽やかな秋晴れとなった24日(木)の午後に、第2回避難訓練を実施しました。今回は、校舎東側のランチルームからの出火を想定した訓練を行い、野球場脇駐車場へ避難しました。また、由利本荘市消防署大内分署のご厚意により、生徒が水消火器を使用した訓練を行うことができました。

訓練後には消防署員の方から、軽い気持ちで焚き火や火遊びをしないことや、収れん火災の危険性(レンズの役割をする物品の置き場所)等、日常の諸注意に加えて、自分の身は自分で守ることや、誰かを助けられる人になってほしいという願いがありました。生徒たちにとって、様々な危機に対する訓練の1つとなりました。

教職員による通報訓練も同時に実施

